

20.12.2023

ENDSPURT, KURZ VOR BEGINN DER WEIHNACHTSFERIEN



Fotos: Eva Fischer und Karina Joosten - Text: Klaus Bruns



In den Räumen von Young Caritas entfaltet sich eine neue Dimension der Kreativität, dank der engagierten Schülerinnen und Schüler aus der Europaschule und dem Georg-Forster-Gymnasium. Anfang Dezember und kurz vor den Weihnachtsferien nahmen sie Pinsel und Farben zur Hand, um das Ladenlokal an der Kamperdickstr. 18 mit einer beeindruckenden künstlerischen Note zu versehen. Die große Innenwand erstrahlt nun in grafischer Pracht und begeistert nicht nur die unmittelbar Beteiligten, sondern auch jeden Betrachter vor Ort. "Sieht klasse aus!", schwärmt Projektkoordinatorin Eva Fischer von Young Caritas.

Diese kreative Initiative wurde von Young Caritas als ein lebendiges, dynamisches und farbenfrohes Weihnachtsgeschenk empfunden. Anne-Lena Willicks, Christina Nixdorf-Doose, Klaus Bruns und Karina Joosten von Young Caritas Kamp-Lintfort äußerten ihre Freude über das beeindruckende Ergebnis.

Unter der Anleitung von Kunstlehrerin Irina Achtziger entstand ein Wandgemälde, das für Vielfalt und Beteiligung steht. Sogar Schulleiter Herr Winzen vom Gymnasium kam, um das beeindruckende Ergebnis zu bewundern. Die Schülerinnen und Schüler sind so begeistert, dass sie das Projekt in den Ferien fortsetzen wollen, um ihm den letzten Schliff zu geben.

Doch diese Gemeinschaftsaktion geht über die rein optische Aufwertung des Ladenlokals hinaus.

Sie fördert aktiv die künstlerische Entwicklung und Beteiligung der jungen Menschen. Diese gelungene Zusammenarbeit zwischen den Einrichtungen kann als Basis dienen, wie engagierte Partnerschaften zu inspirierenden und positiven Projekten führen können, bei denen junge Menschen ihre kreativen Ideen verwirklichen können.

Das Young-Caritas-Team und die Schulgemeinschaft des Georg-Forster-Gymnasiums sind stolz darauf, gemeinsam einen Beitrag zu einem lebendigen und farbenfrohen Gemeinschaftsprojekt geleistet zu haben. Man hofft, dass diese erfolgreiche Kooperation auch in Zukunft weiter gedeiht und weitere kreative Initiativen hervorbringt. Die Zusammenarbeit im Rahmen des Projekts der Young Caritas ist eine erfreuliche Kooperation zwischen der Stadt Kamp-Lintfort, der St. Josef Gemeinde und dem Caritasverband Moers Xanten.

Dr. Müllmann, erster Beigeordneter der Stadt und Pastoralreferent Klaus Bruns von der Kirchengemeinde St. Josef zeigen sich erfreut über die erfolgreiche Zusammenarbeit mit den Schulen und betonen die positiven Auswirkungen dieses Projekts auf die lokale Gemeinschaft.



